
Generalsanierung des Busbahnhofes am Orleansplatz (Anfrage)
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Sehr geehrter Herr Spengler, 

der Bezirksausschuss forderte am 21.04.2021 näher gehende Informationen über den 
Planungsstand zur Generalsanierung des Busbahnhofes am Orleansplatz. 

Es handelt sich um eine laufende Angelegenheit im Sinne des Art. 37 Abs. 1 Nr. 1 der 
Gemeindeordnung. Zuständig ist daher der Oberbürgermeister, der das Mobilitätsreferat mit 
der Beantwortung beauftragt hat. 

Hierzu haben wir die Münchner Verkehrsgesellschaft mbH (MVG) um Stellungnahme gebeten,
die uns Folgendes mitteilte: 

„Eine Generalsanierung des Busbahnhofs Orleansplatz ist aktuell nicht in der Planung. 

Allerdings gibt es für die kommenden Jahren zwei Planungsanlässe: Zum einen der 
barrierefreie Umbau des Busbahnhofs, zum anderen der Zwischenbericht zum 
Nahverkehrsplan mit zwei Tram-Neubaustrecken, die mögliche Berührungspunkte mit dem 
Ostbahnhof haben. Für beide Vorhaben liegt jedoch noch kein Zeitplan vor. 

Ein früherer Planungsanlass – Bau des S-Tiefbahnhofs unter dem Orleansplatz für die zweite 
Stammstrecke mit mehrjähriger baulicher Beanspruchung der Flächen des Busbahnhofs – hat 
sich durch die geplante Verlegung des S-Bahnhalts in den Bereich Friedenstraße erledigt. 

Datum
28.06.2021

An den Vorsitzenden
des Bezirksausschusses 05
Au-Haidhausen
Herrn Jörg Spengler
Friedenstraße 40

81660 München

 Landeshauptstadt
München
Mobilitätsreferat

MOR-GB1.12
Strategie - 
Stadtweite Gesamtkonzeption 

Öffentliche, geteilte und 
vernetzte Mobilität

Landeshauptstadt München, Mobilitätsreferat 
80313 München 

  

Mobilitätsreferat
80313 München
Telefon: 089 233-22669
E-Mail: oev.mor@muenchen.de  

gabriele.eichhorn
Bleistift



Seite 2 von 2

Im Zuge des nun geplanten Neubaus an der Friedenstraße (Tiefbahnhof) sind die SWM in 
einer frühen Abstimmungsphase mit der DB, mit dem Ziel, dort einen kleineren Busbahnhof zu
realisieren. Dieser könnte für einzelne Linien genutzt werden, um am Busbahnhof 
Orleansplatz Kapazitäten zu schaffen.

Wir informieren, wenn konkrete Bauabsichten in der Friedenstraße absehbar sind.“

Wir hoffen, dass Ihr Antrag dennoch zufriedenstellend beantwortet werden konnte und 
möchten uns für Ihr Engagement im Interesse der Bürgerinnen und Bürger bedanken. 

Mit freundlichen Grüßen 

gez. 
MOR-GB1.12


